
市民と議員の懇談会－議会報告会 201９－ 事前インタビュー 

201９年 9 月 25日（金）15:45〜16:45 

＜鶴ヶ島中学校＞ 

鶴ヶ島中学校生徒会 

議員からの説明と質問 意見・感想等 

＜事前説明＞ 

テーマ「10年後の鶴ヶ島市、そして市議会」

に沿って説明。また、議会の役割を説明（ギ

カイの扉） 

＊校庭の水はけが悪い。→実行は行政。 

 

〇政治に関心はありますか。4月の統一選

挙は知っていますか。 

 

〇授業の中での議会について 

 

 

 

〇身近に議員がいますか。 

 

 

 

〇名前を連呼する選挙スタイルが変化して

いますが、どう感じますか。 

 

〇議員のなり手がいないが、興味はありま

すか。 

 

〇生徒会は立候補制ですか。マニフェスト

は示していますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→・知っている。 

 

 

→・公民の時間に地方自治の仕組みを学習し

た。 

 

 

→・わからない。（前市長の看板は知ってい

る。） 

 

 

→・手を振っての連呼は聞いたことがある。 

 

 

→・あまり考えたことはない。 

 

 

→・役員だけでなく、全員参加の活動 

・被災地への募金や鶴ヶ島ケアホームへ

の訪問等のボランティア活動 

・募金活動及び挨拶運動 

・義援金に係る募金活動及び目安箱の活 



 

議員からの説明と質問 意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇議場に行ったことはありますか。 

 

 

 

＜市の概要を説明＞ 

〇市長の名前はわかりますか。 

 

 

 

〇鶴ヶ島の自慢は。 

 

 

 

 

 

〇鶴ヶ島の不満は。 

 

 

 

 

 用 

・ボーイスカウトの経験から、日光街道の

清掃を盛り上げる。 

＊今週、ケアホームの訪問及び令和元年台

風第１５号の被害への義援金に係る募

金活動 

＊挨拶運動は、クラスで行うことになっ

た。 

＊日光街道清掃を盛り上げるために目安

箱を参加申込みの受付に活用しました。

250人もの参加につながりました。 

 

 

→・鶴ヶ島第一小学校は校外学習の一環で見

学をしている。 

 

 

 

→・代わったのは知っている。（フルネーム

で答えられた人は１人。） 

 

 

→・買い物に便利で栄えていることや外食も

充実していること、高倉獅子舞や脚折雨

乞等の伝統文化を大事にしていること、

交通の便がいいことです。 

 

 

→・有名なものがないこと、運動公園は大会

時以外には人が少ないこと、遊べるとこ

ろがないことや税金が高いこと（親から

聞いた。）です。何もないので、買い物 



 

議員からの説明と質問 意見・感想等 

 

 

〇将来も本市に住みたいですか。 

 

 

 

 

 

〇どうしたら本市に住む人が増えますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→・鶴ヶ島中学校の生徒は、主体的に考え、

行動していました。 

等は近隣市や都内に出かけます。 

 

 

→・進学も含めて、都内に行きたい気持ちは

あります。将来の夢や仕事により、都内

在住になります。 

・鶴ヶ島は住みやすいと思います。 

 

 

→・有名な場所やモノ（名所、名物） 

・パッと思い浮かぶものがあるといい。 

・川越の菓子屋横丁のような（レトロ

な？）場所があると、子どもも行けま

す。 

・父と祖父のサフラン作りを手伝った。飯

盛川にはカワセミもいます。（今あるも

のをうまくアピール） 

・市民会館があればアーティストも呼べる

し、成人式も一堂に開催できます。 

 

 

〇生徒会スローガンとして、鶴ヶ島中学校 5

つの輪（①きらめく輪②笑顔の輪③挨拶の

輪④ともの輪⑤助け合いの輪）を生徒たち

で作りました。 

 


